

**Международная научно-практическая конференция «Публичная администрация в Российской Федерации: проблемы становления в современной системе административных и административно-процессуальных отношений», посвященная памяти Н.Г. Салищевой**  
(29 октября 2021 г., Российский государственный университет правосудия)

**Стахов Александр Иванович,**

*заведующий кафедрой административного права и процесса им. Н.Г. Салищевой, главный научный сотрудник (руководитель направления) Центра исследования проблем правосудия Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук, профессор 117418, г. Москва, ул. Новочеремушкинская, д. 69*

29 октября 2021 г. в Российском государственном университете правосудия прошла международная научно-практическая конференция «Публичная администрация в Российской Федерации: проблемы становления в современной системе административных и административно-процессуальных отношений», посвященная памяти Н.Г. Салищевой.

**Ключевые слова:** Надежда Георгиевна Салищева, административное право, административно-правовые отношения, публичная власть, публичная администрация, публичное управление.

**An International Scientific and Practical Conference Public Administration in the Russian Federation: Problems of the Establishment in the Modern System of Administrative and Administrative Procedure Relations Dedicated to the Memory of N.G. Salischeva**  
(October 29, 2021, Russian State University of Justice)

**Aleksandr I. Stakhov**

*Head of the Department of Administrative Law and Procedure named after N.G. Salischeva  
Chief Research Scientist (Department Head) of the Center for Study of Justice Issues  
of the Russian State University of Justice  
LL.D., Professor*

On October 29, 2021, the Russian State University of Justice hosted an international scientific and practical conference "Public Administration in the Russian Federation: problems of formation in the modern system of administrative and administrative-procedural relations", dedicated to the memory of N.G. Salishcheva.

**Keywords:** Nadezhda Georgievna Salishcheva, administrative law, administrative and legal relations, public authority, public administration, public administration.